

Plus de 2 millions de passagers au mois d'avril



— K.T

L'activité aérienne au Maroc poursuit sa cadence. Les indicateurs ont culminé au titre du quatrième mois de l'année. Ainsi à fin avril 2018, 2.006.019 passagers sont passés par les différents aéroports du Royaume. Compte tenu de ce volume, le trafic aérien a affiché une progression de l'ordre de 9,53% comparé à la même période de l'année précédente. Cette hausse a été relevée par l'Office national des aéroports (ONDA) dans le cadre de son bulletin statistique relatif à l'activité aérienne. L'essentiel de ce trafic a été enregistré au niveau de l'aéroport Mohammed V. La principale infrastructure aéroportuaire a accueilli plus de 40% du trafic passagers global. L'ONDA recense 869.063 passagers au niveau de l'aéroport Mohammed V contre 839.924 passagers à la même période de l'année précédente, soit une ventilation positive de l'ordre de 3,47%. Les aéroports Agadir Al Massira et Marrakech Menara continuent d'afficher une croissance soutenue de leur trafic. Des hausses à deux chiffres ont été observées dans ce sens allant de 16,18% pour Marrakech Menara pour atteindre les 24,50% pour Agadir Al Massira. S'agissant du trafic domestique, il a poursuivi son trend haussier au quatrième mois de l'année. Une évolution de 14,72% a été notée dans ce sens portant sur un volume global de 239.908 passagers. Représentant 88% du trafic global, le trafic aérien international s'est pour sa part amélioré de 8,86% se situant à fin avril autour de 1.766.111 passagers. Se référant à l'Office national des aéroports, la croissance du trafic aérien international résulte des performances soutenues du marché européen. Le trafic passager de ce segment a enregistré durant le mois d'avril une hausse de 10,37%. Le trafic

en provenance de l'Amérique du Nord a connu une amélioration de 10,03% au moment où celui de l'Amérique du Sud a grimpé de 22,88% à fin avril. La croissance a également été au rendez-vous pour les marchés du Moyen et Extrême Orient dont le trafic passager a connu un redressement de 4,22%. Le volume des passagers

en provenance des pays du Maghreb s'est légèrement amélioré (0,87%) tandis que celui de l'Afrique s'est replié de 1,84%. Par ailleurs, 15.596 mouvements d'avions ont été enregistrés au titre du quatrième mois de l'année, en hausse de 5,76% par rapport à la même période de l'année précédente. L'aéroport Mohammed V en détient une part

de 46,01%, contre 20,45% pour Marrakech Menara et 8,34% pour Agadir Al Massira. S'agissant des survols, 18.735 mouvements des avions commerciaux ont été enregistrés, en régression de 6,9% par rapport au trafic des avions commerciaux ayant survolé l'espace aérien marocain à la même période de l'année passée.